
 

第８回加茂市立小中学校適正規模等検討委員会 会議報告書 

 

１ 開催年月日 令和４年９月 30日 ㈮ 13：30～16：25 

２ 会    場 加茂市役所 ５階 全員協議会室 

３ 出 席 者 委 員： 

 

 

遠藤英和委員（会長）・平野政幸委員（副会長）・滝沢茂秋委員・

中村幸一委員・土田秀男委員・小畑一二美委員・阿部奈穂子委

員・中林利恵委員・市村正子委員・高畑結城子委員・目黒悦子委

員・笹川裕子委員（12名） 

  ※オンライン参加：小出浩輔委員（１名） 

 事務局： 

 

山川教育長・草野庶務課長・阿部学校教育課長・有本社会教育課

長・五十嵐スポーツ振興課長・吉田学校教育課課長補佐・長澤庶

務課課長補佐・廣野学校教育課係長（８名） 

 オブザーバー： ※オンライン参加…乙川智子教育委員・田邊俊樹教育委員・太田

正純教育委員（３名） 

４ 会議の概要  

○ 開 会 

○ 会長挨拶  

○ 議 事  議長：遠藤英和会長 

Ⅰ 埼玉県吉川市立美南小学校の視察報告 

Ⅱ 答申（案）について 

○ その他 

○ 閉 会 

 

□ 加茂市立小中学校適正規模等検討委員会（委員 

19名）は、将来の望ましい教育環境や目指すべ 

き基本的な方向性をまとめ、令和４年 11月の答 

申を目指している。 

□ 議事Ⅰ：埼玉県吉川市立美南小学校の視察報告 

・文教施設（小学校・地区公民館・子育て支援センター・学童保育室）と高齢者施設（高齢者デ

イサービスセンター）の複合化による教育活動、新興住宅地ならではの地域活動の展開及び効

果等を報告。 

 □ 議事Ⅱ：答申（案）について 

   ・これまでの議論を踏まえて事務局が作成した答申（案）をもとにした質疑応答、いただいた意

見を議論しながら文言の修正等を行った。 

   ・「第１章 加茂市の小中学校をめぐる現状と課題」では、「分かりづらい表現を修正すべき」、

「児童生徒数の推移グラフに令和 22（2040）年の数値を加えるべき」、「校舎の未耐震化に関

して文言を修正し、改善すべき喫緊の課題であることを打ち出すべき」などの意見が寄せられ

た。 

   ・「第３章 加茂市における望ましい教育環境に関する基本的な考え方」では、「小中学校の適正

配置の通学距離に「片道」を加えた方が理解しやすい」などの意見が寄せられた。 

   ・「第４章 加茂市における望ましい教育環境の実現に向けた方策」では、「文言を再整理するな

ど、より正確で分かりやすいものにすべき」などの意見が寄せられた。 

   ・「第５章 加茂市における望ましい教育環境の実現を進めるに当たって」では、「加茂学という

文言は市民の方々には理解しづらいので、再考が必要」などの意見が寄せられた。 

   ・委員から寄せられた意見を参考に、事務局が修正版を作成し、全委員に配布する予定である。 

 

 


